

Introducción

La muerte es parte de la vida misma, es el resultado del envejecimiento y deterioro progresivo tanto orgánico como funcional. En otras ocasiones es el resultado del daño producido por diversas enfermedades agudas o crónicas, cuya historia natural llega a su fase terminal a corto, mediano o largo plazo. Hablar de la muerte no es fácil para muchas personas, más aun cuando han perdido a un ser querido, pero al igual que la vida la muerte es hablar de ella, todo tiene un principio y un final.

Nadie es ineludible a la muerte. Somos seres con fecha de inicio y con límite de caducidad.

Todo proceso que genera el fallecimiento y posterior entierro, está cargado de costumbres que se emplean en nuestra sociedad conservando aspectos religiosos, costumbristas, que perduran con el pasar del tiempo.

La lamentable pérdida de seres querido fue uno de los principales motivos para la elección del tema absolutamente todos somos usuarios de este tipo de equipamientos, como dolientes o en ocasiones acompañamos de lejos a los dolientes.

El deseo de mantener viva la memoria de un ser querido, hace del último adiós un acto solemne y significativo que al mismo tiempo encierra una serie de sentimientos encontrados, en el respeto, cariño, tristeza y sin duda en algún momento de nuestra vida tenemos que afrontar.

El propósito del proyecto es mediante el diseño arquitectónico se logre disponer instalaciones apropiadas, a fin de proporcionar un servicio decoroso.